

Neue Fremdsprachenassistentin

## Italienisches Flair an den BBS

**CUXHAVEN.** Seit Oktober vergangenen Jahres bereichert eine italienische Fremdsprachenassistentin die BBS Cuxhaven. Claudia Distefano kommt aus einem kleinen Ort bei Comiso in Sizilien und absolviert ihr achtmonatiges Austauschpraktikum an den BBS Cuxhaven.

Neben der Teilnahme und dem Unterricht in ihrer Muttersprache durch verschiedene Italienisch-AGs, auch in Kooperation mit dem Lichtenberg-Gymnasium, nimmt sie am Sprachenunterricht verschiedener Klassen teil. Sie unterstützt die Kollegen in den Sprintklassen (Sprach- und Integrationsprojekt) und das Projekt kreatives Schreiben im Deutschunterricht der Fachoberschule.

### Zweisprachig aufgewachsen

Distefano ist zweisprachig aufgewachsen mit einer deutschen Mutter und einem italienischen Vater. Sie hat ihren Master in Kommunikation und Medien gemacht. Außerdem belegte sie Literatur, auch deutsche Literatur, im Studium, daher verwundert es nicht, dass Schreiben, Theater und Kunst ihre Leidenschaft ist. (red)



Die neue Fremdsprachenassistentin  
**Claudia Distefano.** Foto: BBS